

ズームアップ



咲 第64回あつけしあやめまつり き誇るヒオウギアヤメ

6月24日から7月2日までの9日間、『あつけしあやめまつり』が開催され、期間中には約2,000人が訪れました。

5月下旬にヒオウギアヤメの開花を確認し、まつり開催期間には見頃を迎え、訪れた人はヒオウギアヤメなどの花を觀賞しながら、写真撮影や散策を楽しみました。

今年は、インスタグラム投稿キャンペーンや、あつけし極みるく65などを数量限定で無料提供し、にぎわいを見せていました。

色 うみべのいきものかんさつ んな生き物見つけたよ

7月5日、厚岸カトリック幼稚園の園児たちが、^{アマモ}Amamo Worksの河内直子代表を講師に厚岸湾干場でさまざまな生物を観察しました。

石の下や砂地に隠れていた小魚や貝類を探し、見つけた生物を『カチカチ』や『とげとげ』などの自身が感じた特徴ごとに分類し、生物の特徴や生息場所などを楽しく学びました。

観察後はみんなでごみ拾いを行い、環境問題についても理解を深めていました。



自 春の子ども読書推進事業『くじらくんと海に行こう！』 分の理想の水族館

6月17日、厚岸情報館において、『くじらくんと海に行こう！』をテーマにおはなし会と工作会が開催されました。

おはなし会では、ビッグブック絵本『うみの100かいてのいえ』などの読み聞かせを行いました。子どもたちは、絵本に釘付けになりながら、真剣に話を聞いていました。

また、おはなし会の後に開催された工作会では『くじらくんとじぶんだけの水族館をつくろう！』をテーマに、自分好みの水族館を作り上げていました。

輝 厚岸陸上少年団表敬訪問 やかしい結果を願って

7月14日、役場2階庁議室において、厚岸陸上少年団の皆さんが表敬訪問を行いました。

今回、表敬訪問を行った^{やまよし はる}山吉華瑠さんと^{ふくい ときひさ}福井斗希仁さんは『自己ベストを更新して、優勝できるよう頑張りたい』と抱負を述べました。

若狹靖町長は、『大会で良い結果を残すことも大切だが、体調などに気をつけて、無事に厚岸町に帰ってきてほしい』と児童たちの健闘を祈りました。

